

PJNI

Meriahkan HUT RI ke-79, DPW LSM TAMPERAK Provinsi Banten Gelar Berbagai Perlombaan

Sopiyan Hadi - TANGERANG.PJNI.OR.ID

Aug 17, 2024 - 17:35



TANGERANG - Dalam rangka merayakan HUT RI Ke-79 DPW LSM TAMPERAK Provinsi Banten menggelar kegiatan berbagai macam perlombaan yang digelar di Desa Sindang Asih Kecamatan Sindang Jaya, Sabtu, (17/8/2024).

Jenis perlombaan yang diadakan diantaranya, Lomba Makan Kerupuk, Joget Pasangan menggunakan Jeruk, Balap Karung, Pukul Bantal, hingga Panjat Pinang.

Ada yang menarik dalam perlombaan yaitu Istri dari ketua DPW LSM TAMPERAK Provinsi Banten Yang ikut dalam lomba joget jeruk untuk mensuport dan memeriahkan jalanya perlombaan di HUT RI Ke-79 ini

Kepada indonesiasatu.co.id Ketua DPW LSM TAMPERAK Provinsi Banten Ahmad Sudita mengucapkan puji syukur pada maha kuasa, dimana diberikan kesempatan, kesehatan kepada kita sehingga kita bisa berkumpul di tempat ini dalam rangka merayakan HUT RI ke -79 tahun 2024.



Yang saya hormati para tamu yang hadir dan seluruh jajaran pengurus dan panitia kegiatan yang hadir di tempat ini. Dimana di tanggal 17 Agustus 2024 ini kita bersama Republik Indonesia merayakan hari kemerdekaan RI yang ke -79 tahun, kita semua masyarakat patut bersyukur dan berterima kasih pada bangsa dan para pejuang pejuang yang telah gugur di Medan perang untuk memperjuangkan hari kemerdekaan RI, sehingga kita semua penerus bisa menikmati hari kemerdekaan sampai ke-79 tahun,” ucap Ahmad Sudita.

Tambah Ahmad Sudita, Dihari kemerdekaan ini mari kita semua merasakannya terlebih warga Desa Sindang Asih. mari kita pererat hubungan silaturahmi, dan mari kita menjaga persatuan dan kesatuan, buat para pengurus jajaran DPW LSM TAMPERAK Provinsi Banten bersama anggota, marilah kita Solid, kompak,

Terus bersilaturahmi, saling bekerjasama yang baik.

Kami selaku seluruh panitia kegiatan mengadakan berbagai acara perlombaan, menang atau kalah janganlah berpatah semangat, dan adapun dalam pelaksanaan kegiatan ini ada banyak kekurangan yang kami perbuat, para seluruh panitia mohon maaf yang sebesar besarnya.
Merdeka...Merdeka...Merdeka,



Masih kata Ahmad Sudita Dalam memperingati HUT RI Ke-79 ini telah banyak pendapat dan komentar telah diluncurkan baik dari berbagai media massa tentang makna kemerdekaan, umumnya mereka mengetahui bahwa secara fisik Indonesia memang telah merdeka, namun di tinjau dari nilai nilai akikat kemerdekaan, maka tujuan kemerdekaan itu sendiri masih jauh dari harapan.

kemerdekaan yang kita raih tidaklah muda membutuhkan perjuangan yang sangat berat dan panjang melawan penjajah, oleh karena itu kemerdekaan bukanlah akhir sebuah dari perjalanan, kemerdekaan merupakan jembatan emas menuju cita cita bangsa yaitu masyarakat yang sejahtera, berdaulat, adil dan makmur berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

Tugas kita sebagai bangsa yang merdeka dan berdaulat adalah terus mempertahankan kemerdekaan itu dalam bingkai persatuan dan kesatuan bangsa dengan terus membangun kesemua bidang akan terwujudnya cita cita kemerdekaan Indonesia yang dapat tercapai.

Dalam kesempatan bahagia ini marilah kita tingkatkan persatuan dan kesatuan bangsa, mari kita pelihara dan kembangkan sikap toleransi dan saling menghormati di masyarakat terutama antar pemeluk agama, antar suku sehingga suasana kedamaian dan kondusif selalu terjaga dan terbina di lingkungan masyarakat, sebagaimana semboyan kita Bhineka Tunggal Ika, semoga tuhan yang maha kuasa melimpahkan rahmat dan karunia ridhonya kepada kita semua dalam membangun bangsa dan negara kita menjadi bangsa yang besar yang maju, demokratis, berkeadilan dan bermartabat.

“Jagalah Indonesiaku” Merdeka...Merdeka...Merdeka,” Pungkas Ahmad Sudita